

Lebendige und tolle Streiktage - Wir sind alle zusammen!

STREIKFRONT STEHT!



United we stand – Gemeinsam in Woche zwei!

Die Produktion steht! Unsere Entschlossenheit ist groß! In der letzten Woche hat die Belegschaft gezeigt, dass sie außergewöhnliche Situationen leicht mit links »managen« kann – auch ohne Manager. Ihr kriegt uns nicht klein. Wir haben einen langen Atem, Entschlossenheit und die Aktivität jedes Einzelnen. Wir sind so stolz auf alle Mitglieder. Ein Ergebnis fällt nicht vom Himmel, wir werden es gemeinsam erkämpfen! Dank an euch alle.

Organisatorischer Hinweis: Alle Streikenden müssen täglich an den Aktionen teilnehmen und sich persönlich registrieren. Wer fehlt, muss sich bei seinen Gruppensprechern abmelden und entschuldigen.

**Eure
IG Metall-Streikleitung**
Salvatore Vicari - Eduard Glass
Frank Schilb - Uwe Zabel

Bis heute gibt es kein verhandlungsfähiges Angebot der Geschäftsführung von Tadano. Die Solidarität und Geschlossenheit waren am letzten Streiktag am Freitag beeindruckend. Nachdem sich alle Streikenden in Gruppen selbst organisiert hatten, fand eine machtvolle und laute Demonstration zur Kirche am Alexanderplatz statt. Ein großer Dank geht an die Bevölkerung in Zweibrücken für ihre Unterstützung in unserem Kampf um die traditionsreichen Industriearbeitsplätze bei Tadano.

Dekan Peter Butz hatte uns aus Solidarität in die Alexanderkirche eingeladen und betont: Gerechtigkeit muss für alle gelten – und nicht nur für die Eigentü-

mer der Unternehmen. Bei der Streikversammlung in der Kirche überbrachten die Kolleginnen und Kollegen des japanischen Konzerns Musashi aus Bad Sobernheim ihre solidarischen Grüße. Sie zeigen uns, dass auch andere japanische Firmen in Rheinland-Pfalz vernünftige Lösungen und Kompromisse mit der IG Metall im Arbeitskampf gefunden haben. Auch die Grenzgängervereinigung steht solidarisch hinter uns. Das gibt uns die Kraft, fröhlich und entschlossen in die zweite Streikwoche zu gehen – und wenn es sein muss, auch noch viel länger.



UNSERE SUPERKRAFT SOLIDARITÄT STREIKIMPRESSIONEN

Information der Streikleitung über die nächsten beiden Streiktage

Dienstag, 10. September 2024

7.00 Uhr: Streikbeginn und Treffpunkt für alle Streikenden am Werk Wallerscheid.

»Keiner schiebt uns weg!« Streikversammlung aller Streikenden, Menschenkette und **9.30 Uhr Gerechtigkeitsmarsch für Arbeit und Zukunft von Tadano** zur Alexanderkirche.

Streikversammlung in der Alexanderkirche und anschließend tägliche Registrierung im zentralen Streiklokal. Ab **13.30 Uhr** vom ZOB Busshuttle zu den Fahrzeugen in Wallerscheid für alle. Dort Ende der Streikschrift.

Mittwoch, 11. September 2024

Familientag und Solidaritätsaktionstag Jugend »Wir wollen Zukunft und ein gutes Leben«

Morgens bleiben wir zuhause bei den Familien und erholen uns. Wir treffen uns alle zu Beginn der »Streikschrift« um **11.00 Uhr** auf dem Alexanderplatz zum »Streikbrunch mit der Familie«. Danach gemeinsame Demonstration zur Solidaritätskundgebung vor der Berufsbildenden Schule Zweibrücken (Treffpunkt vorher für alle Auszubildenden und Jugendlichen). Danach gemeinsame Demonstration zur Festhalle zur Streikversammlung. Dort findet nach der Streikversammlung die tägliche Registrierung für alle statt. Ende der Streikschrift nach der Registrierung ca. **16.00 Uhr**.



EINE FÜR ALLE - ALLE FÜR EINEN!

Tadano hat kapituliert. Die Klos sind für die Beschäftigten von Tadano wieder zugänglich! Allerdings »ohne Anerkennung einer Rechtspflicht und auf rein freiwilliger Basis«. Menschenwürde nur, solange es Tadano nutzt??? Klarer Verstoß nicht nur gegen Grundgesetz, Vernunft und Anstand, sondern auch gegen die Ethik- und Compliance-Regeln von Tadano selbst. Der bestbezahlte KLO-MANN in Rheinland-Pfalz, der Tadano-Personalchef Lachmann, kann seine Niederlage nicht fassen und macht sich mit der Androhung von fristloser Kündigung und gerichtlichem Ausschluss aus dem Betriebsrat unseres Betriebsratsvorsitzenden **Eduard**



Glass voll lächerlich. Eddi sieht das cool und sagt, er habe gerne »als Betriebsrat die Belegschaft über ihre Menschenrechte aufgeklärt, damit diese aufs Klo gehen können.« Wir sagen: Finger weg von Eddi! Die Geschäftsführung von Tadano sollte nicht mehr auf die verrückten Vorschläge ihrer Berater hören, sondern Respekt, Wertschätzung und Anerkennung für die Beschäftigten aktiv zeigen. Die Energie, die auf die »Klofrage« verschwendet wurde, sollte lieber für eine Zukunftslösung am Verhandlungstisch der Tarifverhandlungen vom Tadano-Management verwendet werden. Wir sagen: **Wer einen von uns angreift – greift uns alle an! Basta.**

Keine Sorge – Solidarität hilft!

Niemand muss sich wegen Geld Sorgen machen. Wir haben gerade Entgelt von Tadano bekommen. Es gibt Streikgeld für jeden Streiktag. Für diejenigen, die trotzdem am Monatsende in Schwierigkeiten kommen, wurde ein Treuhandsolidaritätskonto für Streikende bei Tadano eingerichtet. Dort sammeln unsere Unterstützer aus anderen Betrieben und der Gesellschaft, um in Notfällen zu helfen, die trotz Streikgeld auftreten können. Der Beirat, bestehend aus Eduard Glass, Frank Schilb Salvatore Vicari und einem Vertreter der evangelischen Kirche wird jeweils am Monatsende über Anträge entscheiden. Keiner fällt durch das Netz der Solidarität!

Treuhandsolidaritätskonto »Tadano Streik«

Protestantisches Dekanat Zweibrücken
IBAN: DE66542500100075030296
Sparkasse Südwestpfalz
Stichwort: Tadano Solidarität 2024